

12月3日(金)～9日(木)は 障害者週間です

◆こんな経験ありませんか

- ・混雑している通路や階段で歩行困難な方を強引に追い抜いた
- ・優先席で寝たふりをして席を譲らなかった

障がいについての理解を深めるためには、障がいのある方がどう感じえるか、どうしてほしいか等を、その立場に立って考えることが大切です。

皆さんが心配りを自然にできると、障がいのある方もない方もお互い暮らしやすい社会につながります。

この機会に障がいのある方の身近なこと等に関心を持ち、何ができるか考えてみましょう。

◆周囲の気付きが大切です

障がい者に対する虐待は、虐待をする人が「指導・しつけ・教育」の名目で、自覚なしに虐待行為を続けている場合や障がい者自身が虐待だと認識していない場合もあります。障がい者への虐待が疑われたら通報・相談をお願いします。

◆虐待の通報・相談

- ・障がい者虐待防止センター（障がい者福祉課）
- ・「虐待通報ダイヤル#7171」（24時間365日対応、対象は児童・高齢者・障がい者）

問 障がい者福祉課自立支援第1係（内線3248）



成人歯科健康診査

対象者（40歳、50歳、60歳、70歳の方）には、5月末頃に受診券付はがきを送付しています。1年以上歯科健診を受けていない方はこの機会に歯科健診を受けましょう。

実施期間 令和4年3月31日まで
※転入や紛失等ではがきをお持ちでない場合はお住まいの地区の保健センターへお問い合わせください。

問 中央 ☎21-5354／菖蒲 ☎85-7021／栗橋 ☎52-5577／鷲宮 ☎58-8521

20歳になったら国民年金に!

国民年金は、日本に住んでいる20歳～60歳のすべての方が加入する制度です。

学生の方や収入が少なく保険料の納付が困難な方は、「学生納付特例」や「免除・猶予」など保険料の支払いを猶予する制度がありますので申請してください。

問 春日部年金事務所 ☎048-737-7112 / 市民課（総合窓口）市民・パスポート係（内線2665） / 各総合支所市民係（☎122 / 栗215 / 鷲126）



人権それは愛

インターネットにおける人権侵害 ～ SNSは正しく使いましょう～

インターネットの普及により、私たちの生活はより便利になり、離れた場所でもコミュニケーションの輪を広げることが可能になりましたが、一方でインターネットを悪用した行為やトラブルが増えています。

特に、SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）を通じた差別的な書き込み、特定の個人に対する誹謗中傷やインターネット上でのいじめなど深刻な人権侵害が少なくありません。また、新型コロナウイルス感染症などの社会不安による悪意あるデマも散見されます。昨今、これらの行為は、社会的に許されないものと認知され、民事事件や刑事事件にも発展しています。

そして、インターネットで発信した内容は、瞬く間に世界中に広がり、消したくても消せない「デジタルタトゥー※」として残り続ける危険性があります。軽い悪ふざけで発した言葉が、インターネットを通して差別を助長し、誰かを傷つけ続けるかもしれません。

今一度、自分のSNSの使い方を見直し、人権侵害につながる行為は絶対にやめましょう。日頃から、インターネット上においても、お互いを尊重する行動を心掛けることが大切です。

国では、世界人権宣言が国際連合総会で採択された昭和23年（1948年）12月10日を記念して、毎年12月4日から10日までを人権週間と定めています。

また、埼玉県では、12月4日から10日まで「人権尊重社会をめざす県民運動強調週間」として定めています。

※一度ウェブ上に記録されたデータは容易に消去することができないことを、入れ墨（タトゥー）になぞらえた語。

問 生涯学習課人権教育係（☎内線239）

広告

入会者募集中

会費が無料に キャンペーン実施中

入会説明会に参加し1月から3月までに入会された方の会費最大で900円がただに。さらに令和4年度分の年会費3,600円もただになります。詳しくはセンターまでお電話ください。

(公社)久喜市シルバー人材センター 久喜市間鎌 251-1 栗橋総合支所 2階
Tel 0480-47-0237



上を向いてあるこう

60歳以上
元気な方
募集中